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Teilbudget 5 Stabstelle 

lfd. 

Nr. Seite Produkt Kostenstelle Frage/Anmerkung Antwort der Verwaltung 

1 381 111.110 52612000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 1.400€. Welche Maßnahmen sind 

geplant? 

Durch die Neuwahl des Personalrates ergibt sich 

erfahrungsgemäß ein höherer Bedarf an 

Personalratsschulungen. Die Bedarfsanmeldung und 

Organisation erfolgt durch den Personalrat. 

2 381 111.110 52710100 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 200€. 

Kostensteigerung durch Inflation 

3 388 111.120  Formulierung konkretes Ziel: 

 

2. Erstellung der Protokolle für den Gemeinderat 

und dessen Ausschüsse innerhalb zwei Wochen 

nach der Sitzung 
 

Das wird nicht eingehalten. Ist es ein realistisches 

Ziel? 

Ja, es ist ein realistisches Ziel und weiterhin auch unser 

Anspruch. 

4 389 111.120 52412000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 9.300€. 

Die Verträge für Gas und Strom laufen zum Ende des Jahres 

2024 aus. Neue Verträge sind abgeschlossen. Die 

Preiserhöhung beträgt fast 100%. Da auf der Haushaltsstelle 

auch Wasser und Abwässer gebucht werden, wurde die 

Haushaltsstelle um 50% erhöht. 

5 389 111.120 54313000 Im vorläufigen Ergebnis 2023 wurden 4.727,64€ 

ausgegeben. Bitte begründen Sie den Ansatz von 

9.800€. 

Übernahme aus Vorjahren 

Der eventuelle Anschluss Deutsche Glasfaser ist geplant. Die 

Gebühren werden sich dann erhöhen. Bis zum jetzigen 

Zeitpunkt sind diese Anschlüsse aber noch nicht erfolgt. 

Deshalb Planung als Vorsorge. 

6 391 111.120 44612000 Was versteht man unter Rückerstattungen von 
Bewirtschaftungskosten? 

Rückerstattungen sind Guthaben aus den Jahresrechnungen 
von Strom-, Gas-, Wasser- und Abwasser und Müllgebühren.  

7 393 111.120 52411000  Woraus resultieren die Kosten für Bewirtschaftung 
der Grundstücke und baulichen Anlagen im OR 

Müllgebühren, Reinigungsmittel, Schädlingsbekämpfung, 
Schornsteinfeger, Grundsteuer. 
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Raßnitz? Was wird hier mehr gemacht als in den 

anderen OT?  

In Raßnitz sind z.B. die Müllgebühren höher als in den 

anderen Objekten.  

8 407 111.310  Konkretes Ziel  

 

1. Ermittlung der Kosten je Dienstwagen je 

gefahrener Kilometer 

 

Wie hoch sind die Kosten je Dienstwagen je 

gefahrener Kilometer? 

VW ID – 80 Cent/ gefahrener Kilometer (01.10.2023 – 

30.09.2024) - vollständige Abrechnung (Strom, Versicherung) 

für ein gesamtes Haushaltsjahr ist noch nicht erfolgt, da 

Anschaffung im Laufe 2023 erfolgte.  

 

Ersatzbeschaffung für Skoda (12,5 Jahre alt, Kilometerstand:  

135.300km) wird im November vorgenommen. Nach den 

ersten Monaten kann eine aussagekräftige Hochrechnung 

erfolgen. 

9 408 111.310 52321000 Bitte erläutern sie die Ansätze von 2023 zu 

2024/2025. 

Leasing neuer PKW 

10 408 111.310 52512000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 3.400€. 

Nach Abgabe der Mittelanforderung für 2025 wurden wir 

durch die KSA informiert, dass sich der Beitrag um 20% 
erhöhen wird. Geplant wurde mit 15 %. Wegen der 

kurzfristigen Information wurde die gesamte Summe vorerst 

auf dieser Kostenstelle geplant. Die Kosten werden dann 

noch aufgeteilt. 

11 408 111.310 52551000 Haben wir 2025 keine Kosten? kein Formular erhalten, wird nachgereicht 

12 408 111.310 52810100 Bitte erläutern sie die Ansätze von 2023 zu 

2024/2025. 

Die Verbandskästen müssen regelmäßig (mindestens 

zweimal im Jahr) auf Vollständigkeit und Verfallsdatum 

kontrolliert werden. Der Verbrauch und die notwendige 

Auffüllung variieren stark. Der Planansatz wurde aufgrund 

der Erfahrungswerte nach unten korrigiert. Dennoch sollten 

für den Bedarfsfall ausreichend Mittel für alle Einrichtungen 

zur Verfügung zu stehen. 

13 408 111.310 54313300 Bitte erläutern sie die Ansätze von 2023 zu 

2024/2025. 

Ergebnis 2023: 734,40 € Plan: 800 € 

14 408 111.310 54410000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 14.800€. 

Erhöhung der Beiträge um 15% ist geplant 

15 409 111.310 54316000 Was sind sonstige Geschäftsauszahlungen und 

warum ist der Ansatz so gestiegen? 

Programm Vergabemanager 2 Zugänge á 800 € und pro 

Vergabe 59,50 €, damit die gesetzlichen Regelungen erfüllt 
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sind (freie Zugänglichkeit zu den Ausschreibungen), damit 

sind insgesamt 40 Ausschreibungen abgedeckt. 

16 415 111.600 54315000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 4.000€. 

Organisationsuntersuchung: Preissteigerung im Vergleich zur 

Markterkundung aus 2023 ist zu erwarten – Erhöhung von 

Stundensätzen etc. und Preissteigerung in den Preisen für 

eine Stellenbewertung (ab 250,-€). 

17 420 111.610 52551000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 3.300€. 

Anpassungen/ Preiserhöhungen durch diverse Hersteller 

18 420 111.610 52612000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung des Planansatzes 

zum Vorjahr um 10.400€. 

Die Ansatzerhöhung berücksichtigt zum einen die 

gestiegenen Kosten für Seminare im IT-Bereich und zum 

anderen den gestiegenen Personalbedarf. 

19 423 111.800  Bitte erläutern sie, wie sie mit den Maßnahmen die 

Ziele der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 

umsetzen wollen.  

 
Es gibt keine formulierten Ziele. 

Wie bereits in der Produktbeschreibung formuliert ist unser 

Ziel, die kontinuierliche Information aller Bürger über 

Ereignisse aus allen Ortsteilen. Die Maßnahme hierzu ist der 

S.E.L.A-Kurier. 
Neben der Printausgabe ist der Kurier auch digital auf unserer 

Homepage verfügbar, was die Reichweite unserer 

Informationen erhöht. Das Einreichen individueller Artikel 

durch die Ortsteile bietet eine hervorragende Möglichkeit, 

die Vielfalt der Anliegen zu verdeutlichen. Jeder Ortsteil hat 

seine eigenen Geschichten, Herausforderungen und Erfolge. 

Darüber hinaus dient der S.E.L.A-Kurier als Plattform zur 

Ankündigung von Veranstaltungen und Terminen, wodurch 

wir die Teilnahmebereitschaft der Bürger erhöhen und das 

Gemeinschaftsgefühl fördern. Mit dieser Maßnahme 
möchten wir sicherstellen, dass unsere Presse- und 

Öffentlichkeitsarbeit nicht nur informativ ist, sondern auch 

aktiv zur Stärkung des Zusammenhalts in der Gemeinde 

beiträgt. 

20 428 571.100 44111000 Wo werden diese Mieteinnahmen generiert? Es handelt sich hier um Mieteinnahmen für einen Funkturm 

in Raßnitz und einen Funkturm in Wallendorf. 

 


